

## 路面凍結、スリップ事故多発 札幌・近郊

(2014/12/10 16:00)

札幌では前日の日中降った湿った雪が夕方以降ツルツルに凍結し、10日朝の通勤時間帯にかけてスリップなどが原因とみられる交通事故が相次いだ。札幌市では未明に氷点下3・4度を観測。路面の凍結が進み、市内と近郊では9日午後5時半から10日午前9時までに、少なくとも人身42件を含む交通事故134件が発生した。多くはスリップが原因とみられ、特に朝の通勤時間に事故が集中した地域もあった。

## 駐車場でバック、後ろの車両に衝突

2014.12.10 16:20

20代の男性巡査が7月、立体駐車場で、停車していた軽自動車に自家用車を衝突させ、女性2人にけがをさせて立ち去っていたことが10日、取材で分かった。県警は9月11日、巡査を自動車運転処罰法違反(過失運転致傷)の疑いで書類送検するとともに、戒告処分とした。送検容疑は7月31日午後2時ごろ、立体駐車場でバックした際、後ろに停車していた軽自動車に衝突し、乗っていた女性2人の首に捻挫の軽傷を負わせた疑い。

### 運転感覚を完全冬型へ

北海道警察

- スピードダウンと早めのブレーキ
- 車間距離は、夏よりも2倍以上長めに
- 急ブレーキ、急ハンドルはスリップのもと
- 早めの出発で、時間と気持ちに余裕を
- 日陰、橋の上、トンネル出入口は、路面凍結の可能性大

### 荷台からの転落、手足の挟まれ事故に注意!

バック時は 降りて確認 乗っても確認

2時間ごとに、15分休憩!

### 追突、玉突き事故を防ぐ

交差点手前で止まる時は、車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認/よ~し!」

### 赤信号交差点、停止寸前の車両に追突事故注意

## 北海道内きょうから大荒れ 日本海側北部など暴風雪の恐れ

(2014/12/11 00:13)

急速に発達する低気圧の影響で道内は11日午後から12日にかけて、宗谷、留萌両管内など日本海側北部を中心に暴風雪となる恐れがある。札幌管区気象台は吹雪や吹きだまりによる交通障害に注意を呼び掛けている。

## 赤信号の手前で減速していた車に追突

2014/12/10

9日午後7時15分ごろ熊本県の国道で軽自動車赤信号の手前で減速していた車に追突、追突された車がさらに前の車に衝突する玉突き事故がありました。この事故で追突された車を運転していた30代の男性が腰などに軽いけがをしました。駆け付けた警察が軽自動車を運転していたの無職の男性容疑者(77)の呼気を調べたところ基準値の4倍以上のアルコールが検出されたため容疑者を酒気帯び運転で現行犯逮捕しました。

## 高齢者の横断歩道での事故相次ぎ3人死傷

[2014/12/10 12:02]

9日午後5時半頃、宮城県で横断歩道を渡っていた女性(81)が車にはねられ死亡、夫は(82)は重傷。また午後4時過ぎ、横断歩道を渡っていた男性(71)が軽自動車にはねられ意識不明の重体。